## CIUDAD RODRIGO

## La Feria de Teatro organiza conciertos y exposiciones como complemento

Están previstas las actuaciones de los grupos Los Hombres de Carlos y D'Callaos

J. T. M. / E. A. S. CIUDAD RODRIGO

La XV Feria de Teatro de Castilla y León cuenta con un apartado de actividades complementarias que favorecen el desarrollo del escaparate teatral y facilitan el encuentro de profesionales, además de favorecer al público, protagonista en alguna de las actividades, como es el caso del Divierteatro.

Dentro del amplio apartado de actividades que se ofrece en la programación, destaca la organización de conciertos y exposiciones.

Dos conciertos constituyen un apartado complementario. El primero llegará a Ciudad Rodrigo de la mano de Los Hombres de Carlos, agrupación salmantina de brass band que recorrerá las calles de la ciudad ambientando y aclamando tanto a profesionales como al público de la Feria. Por su parte, D' Callaos será el grupo encargado de aportar una visión optimista gracias a su música vital, joven, desenfadada y que, a pesar de su procedencia catalana, llenará Ciudad Rodrigo de los mejores "aires del sur".

Este concierto no solo servirá de despedida de la decimoquinta edición de la Feria de Teatro, sino también de homenaje a la que fue durante 14 años directora artística y coordinadora de la misma, Rosa María García Cano.

Por otro lado, el apartado de



Una de las actividades que acogió el Palacio de los Águila en una edición anterior.

actividades paralelas se comple-

tará con dos exposiciones que per-

manecerán abiertas durante la Fe-

ria de Teatro. Se trata de Función

de magia en Haití, una exposición de

concienciación solidaria de Cruz

Roja con la magia como hilo con-

ductor, que permitirá complemen-

tar el trabajo pedagógico desarrollado en el marco del programa Di-

La segunda exposición que se podrá apreciar en el desarrollo de la XV Feria de Teatro lleva por título 15 x 15. En una edición tan especial como la conmemoración de

los quince años del nacimiento de la cita escénica en Ciudad Rodrigo, la Feria propone una interesante retrospectiva fotográfica que repasa las catorce ediciones precedentes del escaparate teatral celebradas hasta aĥora en la localidad mirobrigense.



Muestra artística de Bueno Serralta en la Casa de Cultura

La Casa municipal de Cultura acoge desde el pasado viernes una muestra artística de Ernesto Bueno Serralta que podrá visitarse hasta el próximo 26 de julio. La obra expuesta se nutre de pintura, grabados, esmaltes al fuego y trabajos en laca japonesa. / VICENTE



Exposición de obras en piedra tallada de Maxim Tapia

El Centro de Cultura Tradicional Dámaso Ledesma, ubicado en Sanjuanejo, ofrece desde el pasado jueves una exposición de traba-

jos en piedra tallada de Maximiliano Tapia Cid, que podrán observarse hasta el próximo 19 de agosto. / VICENTE

## Se venden machos y hembras de gran raza y alta puntuación Tfno.: 620 177 455

MÚSICA

## El albergue La Concha acoge la segunda entrega de la batalla de bandas que organiza Farinato Sound

CIUDAD RODRIGO

En el trasiego del sábado al domingo las instalaciones del albergue municipal La Concha acogieron la segunda entrega de la batalla de bandas musicales organizada por el colectivo mirobrigense Farinato Sound, que cuenta con la colabo-

ración del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y la del citado albergue municipal.

En este segundo capítulo intervinieron los grupos salmantinos El Niño del Pegamento y Pimiento Groove, con su flamenquito rock y jazz fussion Dj, respectivamente.

En la primera jornada inter-

vinieron las bandas Smugglers Punk (punk rock) y Pililos Oak (rock & roll).

El certamen cuenta con la participación de 10 grupos seleccionados tras el periodo de inscripciones. Hay una dotación de mil euros en premios, de los que 500 son para el ganador.